



Juntos por el  
**CAMBIO**

Concejo Municipal Reconquista

INQUISITA  
Fecha: 25 04 23 11:30  
Exped: 0178/23  
SALIO: \_\_\_\_\_  
DIRIGIDO A: \_\_\_\_\_  
Concejat UCR: Walter Kreni



**EL CONCEJO MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE RECONQUISTA,  
SANCIONA LA SIGUIENTE:**

## **RESOLUCIÓN N° /23.-**

**Artículo 1º) - REQUIÉRASE** al Presidente de la Empresa Provincial de la Energía, **Lic. Mauricio Roberto Caussi**, sobre la base de la **facturación del último bimestre** a los usuarios del servicio, si los **montos consignados** en las respectivas facturas, guardan **relación estricta** con el **real consumo** de cada hogar usufructuario. Ello, en tanto y como representante del pueblo de Reconquista, **he apreciado** el malestar de vecinos, recibido innumerables quejas y reclamos, no solo por los **excesivos montos facturados**, sino ante la falta de respuesta o atención deficiente en la oficina local de la empresa. Requiero a Ud. señalar con **meridiana claridad** si las mediciones tomadas por la E.P.E. en cada domicilio, se **basa** en el consumo que **marcan los medidores consultados** o **surgen** de algún tipo de **prorratio** en virtud de la **energía consumida** por cada usuario en un **lapso determinado** de tiempo. Cabe acotar que, en muchos casos llegados a mi conocimiento, se han recibido facturaciones que **superan** hasta el 300% a la del bimestre precedente y, en la gran mayoría de los consumidores, las boletas recibidas superaron largamente el 100%, lo que a priori, supone una **anomalía** singularidad que debe ser **dilucidada** convenientemente en beneficio de la propia Empresa y sus usuarios.

**Artículo 2º) - COMUNÍQUESE** al Departamento Ejecutivo Municipal

**SALA DE SESIONES**, .. de abril de 2023.-

### **FUNDAMENTOS:**

**Las facturaciones** realizadas por la Empresa Provincial de la Energía en lo que va del corriente año 2023, han llamado la atención y pusieron en extrema alerta a cada usuario del servicio, en virtud de los montos consignados en cada boleta bimestral, que puede ser abonada en dos remesas cuyas fechas que estipulan en la misma.

**Los aumentos** registrados en las facturaciones recibidas a fines de diciembre de 2022 o principio de enero de 2023, que fueron inusualmente exorbitantes, suponían que tenían basamento en las modificaciones tarifarias reali-



Juntos por el  
**CAMBIO**

Concejo Municipal Reconquista



Concejal UCR: Walter Kreni

zadas, que, según publicaciones, se habían establecido en 34,8%. Ello ya alertó sobremanera a los consumidores que, con las facturaciones recientemente recibidas y a recibir en los próximos días, terminaron por ver defraudada toda posibilidad de tener una tarifa por electricidad consumida, en franca relación con lo racional.

**Efectivamente**, estas últimas facturas han desnudado un aumento tarifario tan inesperado como abusivo, pero con la particularidad que los consumos registrados en la “lectura” de los medidores, era particularmente inusual y no solo eso, no se correspondía con los vatíhorímetros de muchas viviendas, donde el consumo sobrepasó en KW, la medición del bimestre precedente en un porcentaje que excedía el 100%, llegando en algunos extremos al 300%. Desde luego que las sumas facturadas en tales casos, fueron astronómicas y fuera de toda lógica, aún en este contexto de país tan errático,

**Si** bien la actualización del costo de la energía resulta indiscutible en esta hora, lo cierto es que los guarismos aplicables, deben o debieran tener cierta correlación con el contexto económico en que se desenvuelve la actividad local, provincial y nacional, situación que está muy lejos de ser reflejada por la última facturación recibida de la Empresa Provincial de la Energía.

**En** consecuencia, desde esta representación se solicita al titular de la empresa indicada en el párrafo precedente, dar las explicaciones que despejen toda duda respecto de la conmoción general causada por la situación que, en resumida síntesis, en esta Resolución se refleja.